

《单词百科:receptions是什么意思?receptions怎么发音?receptions的解释和用法》

英语单词receptions是什么意思?receptions怎么读?receptions怎么发音?简答网为您整理了receptions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



receptions怎么读

receptions的读音:[ri sep nz]

receptions的意思

1、n.接待(reception的名词复数);招待会;欢迎;接待处;

receptions的相关词组

- 1、a wedding reception 结婚宴会;
- 2、hold a reception 举行欢迎会;

- 3、reception room 接待室，会客室;
- 4、reception desk (旅馆、饭店的) 接待处;
- 5、reception centre 接待处，招待所;
- 6、reception centres 接待处，招待所(reception centre的名词复数);
- 7、reception rooms 接待室，会客室(reception room的名词复数);
- 8、Reception Hall 接待厅;
- 9、diversity reception 分集接收;
- 10、audible reception 声频接收;

receptions的双语例句

1、In Paris, there are numerous receptions and buffets which provide chances of making friends.

在巴黎, 名目繁多的酒会,冷餐会是广交朋友的好机会.

2、Nunsmere Hall can cater for receptions of up to 300 people.

纳恩斯米尔酒店最多可以同时接待300人。

3、Receptions, cocktail parties , buffet suppers, picnics, etc. are such events.

招待会、鸡尾酒会、自助餐宴会、野餐等都属于这一类.

4、In Paris, many kinds of cocktail parties and buffet receptions provide good opportunities to make friends.

在巴黎, 名目繁多的酒会、餐会是广交朋友的好机会.

5、What to say for formal and informal receptions?

正适合非正式接待场合应该说什么?

6、After disappointing receptions in Paris and St. Louis, the Olympic movement returned to Athens in 1906.

经历了令人失望的巴黎奥运会和圣路易斯奥运会, 奥林匹克运动在1906年又回到了雅典.

7、Most wedding receptions are held in hotel function rooms which have been reserved in advance.

大部分婚宴是在提前预订好的饭店宴会厅举行.

8、The hotel caters for wedding receptions.

那家旅馆承办婚宴.

9、The minimum charge for a 200 people cocktail receptions is 6000 yuan, including drinks.

200人的鸡尾酒会最低价是6000元, 包括酒水.

10、He also added 23 receptions for 364 yards and two touchdowns.

他23次接球成功,总接传球距离364码,并有两次达阵.

11、He had 8 receptions last game.

他上场比赛接了8个球.

12、He intended that the State Apartments be specifically used for receptions and ceremonies.

他把国宾馆专门用于接待和庆典.

13、At modern wedding receptions of the well-to-do the bride is usually toasted in champagne.

在现代婚礼招待会的 小康,新娘通常是烤的香槟.

14、And remember-at most wedding receptions you can't drink alcohol.

记住?在大多数婚礼婚宴上都不能喝酒.

15、It is an ideal location for wedding receptions, having large attractive grounds.

这是婚宴的理想场所, 有大而迷人的地面.

以上是简答网为您整理的receptions怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于rec

eptions的用法、rec

eptions的释义、receptions的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/receptions>

